

被災地企業コラボレーション商談会開催報告



12月15日(木)、盛岡市「ホテルメトロポリタン盛岡NEW WING」にて、「被災地企業コラボレーション商談会」が、(公財)東京都中小企業振興公社の主催により開催されました。

これは、被災地企業の支援を目的に、首都圏等企業と、岩手・宮城・福島の3県企業とのマッチング機会を提供しようと開かれたものです。

当日は、発注側企業が首都圏等から54社、受注側企業が計115

社出席し、大勢の企業が集結する大規模な商談会となりました。本県からは74社が商談に臨みました。

当日は行政関係者のほか、マスコミの取材もあり、注目度の高さが伺えました。

本県をはじめとした被災地企業は震災で大きな打撃を受けたところも多く、再興に向けた取引を見つけるための絶好の機会となったようです。首都圏側の企業も、「日本復興」を目指す思いは同じということもあり、商談会場は熱気に包まれていました。

同様のコラボレーション商談会が、3月7日に福島県郡山市で開催される予定です。詳しくは東京都中小企業振興公社のホームページでご確認ください。



北東北3県域アパレル企業ビジネスマッチングフォーラムを開催しました



11月10日(木)、二戸市「二戸パークホテル」にて、「北東北3県域アパレル企業ビジネスマッチングフォーラム」を開催しました。

本フォーラムは、北東北3県(青森・秋田・岩手)の縫製関連業者間における交流に加え、首都圏等アパレル業界発注企業とのビジネスマッチングに向けた商談交流会で、岩手20社26名、青森11社15名、秋田4社5名、首都圏等発注企業18社29名に行政関係者などあわせ、119名が一堂に会しました。

はじめに、北東北3県の企業と、首都圏等発注企業の全参加企業が、1社ずつ自社紹介を行いました。発注企業の中には遠く岡山県から出席した企業もありました。

続いて、各社が対面での個別面談では、1回15分間という限られた時間で、ビジネスマッチングに向け、熱心に商談・情報交換が行われました。3県の企業が自社製作品を手しながらアピールする姿も見られました。

また、フォーラム会場には3県各企業の技術を紹介するためにサンプル展示スペースを設け、各社展示ブース前では、休憩時間、面談の合間を利用して、情報交換の様子も見られました。

個別面談終了後は懇親会を実施し、こちらも100名以上が出席しました。面談できなかった企業とも名刺交換を行いながら、さらに交流を深めていただきました。

回収したアンケートでは「満足」と回答された企業が3県企業・首都圏等発注企業ともに3/4を超えました。同時に貴重なご意見もいただきましたので、今後の催しに生かしてまいります。ご参加いただいた企業様におかれましては、本フォーラムをきっかけにして、新しいビジネスが展開されることを期待しております。



AKIMORI AKITA IWATE